
牧野プログラム委員長：１年間のプログラムを作るにあたって、わたくし自身情報を多く

持ち合わせていませんので、委員のみなさまのご協力で何とかやってこれました。１年

間ありがとうございました。 

江原会員増強委員長：今年度は２，３名の候補者にお会いしたのですが成果が得られませ

んでした。あと１名候補者がいますが上手くいけば次年度に入会手続きができるのでは

ないかと考えています。現在入会はなかなか困難ですので会員維持に努めて参りました。 

三宅会員選考、職業分類委員長：増強が１名もなく選考委員会を開くことができませんで

した。次年度はぜひとも委員会を開催できるようによろしくお願いします。 

金子雑誌、広報、インターネット委員長：１年間ロータリーの友に集中いたしました。ロ

ータリーの友は一生懸命読ませていただきましたが、とてもいい雑誌だとつくづく思い

ました。たいしたことはできませんでしたがお許しをお願いします。 

工藤ロータリー情報委員長：毎例会で指名されるのですが、なかなかお話しすることがで

きませんでした。去年の９月に数名の入会年度の若い会員にお集りいただきインフォー

マルミーティングを開催しました。４月にはベテランと新人に分かれてロータリーにつ

いて話し合いをしていただきました。情報委員長は自分では退会防止委員長だと思って

いました。今年度は一人の退会者も出なかったことでお役に立てたのではないかと思っ

ています。 

北殿環境保全委員長：昨年７月にはカブトガニ海岸清掃のお世話をさせていただきました。

５月にはカブトガニ啓発運動には多くの会員に参加していただきました。アッケシソウ

を守る会に昨年同様の寄付金を協力することができました。 

頃末姉妹クラブ委員長：マレーシアとの連絡などでは牧野会員に大変お世話になりました。

関空までの見送りには中務会長、池田副幹事にお世話になりました。本当にありがとう

ございました。 

池田副幹事：会長幹事が素晴らしい活躍でしたが自分としてはなかなか身につたように思

えませんが、来年は頑張りたいと思っていますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

   

☆お二人のみ写真がありますが、別に他意はございませんので・・・・ 


